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Senhores Vereadores

Requeremos dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Sr. Kauan Berto Sousa 
Santos informe qual a previsao para o inicio das obras de pavimentapao 
asfaltica, e o andamento da Regularizagao fundiaria do Bairro Agua -Fria em 
Cajamar-Centro.

JUSTIFICATIVA

Justificamos o presente Requerimento tendo em vista que ha anos os 
moradores do Bairro esperam receber a pavimentagao e apos anuncio do ex- 
Prefeito Danilo Barbosa Machado tenho recebido muitas cobrangas sobre a 
previsao de inicio.

Como ja e de conhecimento, e urn bairro antigo, com sua rica historia e 
merece o melhor em termos de infraestrutura.

No entanto, as mas continuam sendo de cascalho e terra batida, o que 
nao apenas dificulta a locomogao diaria de pedestres e veiculos, mas tambem 
gera problemas de poeira e lama, dependendo das condigoes climaticas.

Durante anos, os moradores tern esperado pacientemente por melhorias 
que ainda nao chegaram, sabemos tambem que recentemente iniciou-se a 
primeira fase de regularizagao.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 08 de Janeiro de 2.025.
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Avenida Professor Walter Ribas de Andrade,


